



「医療専攻」たより

新潟県立小出高等学校 キャリア教育委員会
Vol.3 令和3年10月19日

10月1日(金)、中間考査最終日に北里大学保健衛生専門学院の見学を行いました。

北里大学保健衛生専門学院は、「臨床検査技師養成科」「保健看護科」「管理栄養科」「臨床工学専攻科」を備えており、充実した施設を見学させていただきました。また、「臨床検査学科3年生との懇談会」では本校出身の学生や県外出身で一人暮らしをする学生と談話する機会をいただきました。

生徒たちは、オープンキャンパスでは見ることができない実際の学生の姿を拝見し、たいへん刺激を受けてきた様子です。コロナ禍であるにも関わらず、本校医療専攻生徒たちのために貴重な学びの機会を設けてくださった北里大学保健衛生専門学院のみなさまに心より感謝申し上げます。

〔講義・見学の様子および生徒の感想〕



【学校説明の様子】

迷いそうになるくらい広く、学科ごとに実習室や調理室、病棟に似ている保健看護実習室、在宅介護が実習できる地域看護実習室が設けられていて、学びがいがありそうだった。



【本校の出身者もいる学校に興味津々】

コロナの影響でオープンキャンパスもWeb開催の学校が多く、実際に学校の雰囲気を感じる機会が少ない中で今回の学校見学や学生さんとのお話はとてもいい機会でした。



【人形を使った模擬実習】

病院に実習に行かなくても病院と同じような体験が出来ることは、学校を卒業して病院に就いたときに失敗せず、スムーズに反応する能力が身につくと思う。



【人形および機器を使った模擬実習】

症状に合わせて、機器の数値や人形の顔色を設定出来るというのに驚きました。このようにすごくリアルに実習を受けることが出来る事を知って、とても充実している学校だと思いました。



【小出高校出身の保健看護学科4年生】

看護師の国家試験に合格すると助産師か保健師になれる勉強が出来るそうです。私も合格できたら保健師の資格も取れるように頑張りたいと思いました。



【臨床工学専攻科を見学】

ECMOは少し動いただけでも数値が止まってしまうので、すごく繊細な機械だなと思いました。機会があるときにオープンキャンパスに行ってみて、他の学科についても聞きたいと思いました。



【生活習慣病に関するチーム毎の制作物】

チーム医療についての教育システムもあって、チーム医療論講義やチーム医療演習などがあり、1チーム10人ほどに分かれて医療に関する様々なテーマについて議論し、チーム医療のあり方について発表を行うそうです。このようにチーム医療についてもしっかりと学べる事が分かりました。



【臨床検査学科4年生との座談会】

学校での生活など改めなければいけないと思う所もいくつか見分かりました。自立していく中で、どうすべきか、考えるべきかを臨機応変に行動できる先輩方は大人だなともいました。



【臨床検査学科4年生との座談会】

自分のしたい職業を目指している方の目は輝いていました。「つらい時ももちろんあるけど、自分がなりたかった道だから苦じゃないし頑張れる。」とおっしゃっていた言葉が印象に残っています。